

元気な声と笑顔あふれる学校

「中学生はよく挨拶するけど、小学生は・・・？」との声を聴いて1年。小学生の挨拶運動に取り組んできました。今年も毎朝文化センター前に立っていますが、子供たちの挨拶の声は昨年より少し大きくなったような気がしています。市民の皆様、PTAの皆様いかがですか？

また、職員には「笑顔で指導を！」と言い続けていますので、子供たちの表情も笑顔が多くなったように感じています。客観的なデータはありませんが、津奈木の子供たちが元気な声で挨拶し、笑顔いっぱい表情になるように、今年度も全職員で頑張ります。

子供たちの様子でお気付きのことがありましたら、学校にお知らせください。



早起きのすすめ！

「早起きは三文の徳」「一日の計は朝にあり」「朝を制する者は一日を制する」

など、古くから日本では伝統的に早起きが勧められてきました。また、早く起きるためには早く寝ることが大切です。この早寝早起き（加えて朝ご飯）は、小学生の基本的な生活習慣形成に重要で、平均8～9時間が必要と言われています。睡眠不足は学力や運動の集中、生活習慣病などに影響があるとされています。

近年増加している、子供のスマホ所有率。夜中のSNSや動画視聴が長くなり、朝起きられない子供はいませんか？家庭では保護者監督の下使わせてください。

27人の1年生入学

元気な1年生27人が入学しました。入学してまだ1ヶ月も経ちませんが、学校生活に慣れ、給食もモリモリ食べています。

GWが過ぎると勉強もいよいよ本格化します。やる気が持続するように、職員皆で声をかけ合って応援します。

4月は1年生の飛び出し事故が多い月です。子供たちへの見守りもお願いします。



【後記】 今年もアグリビジネスチャレンジ「サラ玉ネット販売」がスタート。

4月17日販売開始後、200箱以上の注文が入りました。売れ行き絶好調！

津奈木小学校だより 4月号 令和6年4月26日

津奈木の風

校長 船場 孝洋